

La société [OPEN OCEAN](#) (siège à Brest), spécialisée dans les études météo-océaniques, achève une levée de fonds. Une opération d'un montant d'1,6 M€ lancée en février dans le but de développer le projet Metocean Analytics. Il s'agit d'un outil informatique pour les entreprises qui analyse les données de l'atmosphère et de l'océan sur 20 ans et permet aux industriels de gagner du temps. Il est sorti en avril avec de premiers clients en mai. Dès septembre d'autres domaines comme le pétroliers off-shore ou les infrastructures seront développées. 3 recrutements sont en cours. www.openocean.fr